

cœur de tous les enfants de cet Institut. Puisque dans sa sagesse toute divine, l'Église a déjà élevé au rang de vénérables, la fondatrice des Filles de la Croix ainsi que le saint prêtre qui fut l'inspirateur, le guide et le soutien d'Elisabeth Bichier des Ages, nous demandons ardemment à Dieu qu'Il donne aux Filles de la Croix qui vivent actuellement, la joie et la consolation de voir leurs deux vénérables fondateurs, gravir un degré encore, et reposer bientôt sur nos autels.

1807..... persécution! Fondation!

1907..... persécution! Expansion!

Où sont les persécuteurs de 1807?

Où seront dans un siècle, les persécuteurs d'aujourd'hui?

Oui, je crois que l'Église a les paroles de la vie éternelle, et que les portes de l'enfer ne prévaudront jamais contre elle!

VISITE PASTORALE.

ST-IGNACE-DES-SAULES, VULGO " LA HART-ROUGE " WILLOW-BUNCH, SASK. DU 31 MAI AU 3 JUIN 1907. —

Parti de St-Boniface, mercredi, le 29 mai, à midi, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, accompagné de MM. les abbés Woodcutter, aumônier, et Bellavance, secrétaire de la visite, arrive à Moose-Jaw à 1½ h. le lendemain. MM. les abbés Gravel, curé de Moose-Jaw, et Richeux, procureur du Collège de St-Malo, France, en visite chez M. le Curé, reçoivent Sa Grandeur à la gare.

Trois voitures envoyées par M. l'abbé Lemieux, curé de St-Ignace-des-Saules, et conduites par MM. Zacharie Chartrand, Johnny Chartrand et Louis Dumais, arrivent à 8 heures. A 10 h. Monseigneur prend place dans une de ces voitures; MM. les abbés Bouillon, curé d'Oak Lake; N. Poirier, curé de St-Maurice; Chs Poirier, curé de St-Raphaël; Benoit curé de Qu'Appelle (Station); Ferland, curé de St-Antoine, et Richeux se joignent à Sa Grandeur pour parcourir les 90 milles qui séparent St-Ignace de Moose-Jaw. M. l'abbé Woodcutter est resté à Qu'Appelle. Raconter ici dans tous les détails, les péripéties agréables et désagréables de cette course à travers cette partie du pays encore inhabitée, serait chose fort intéressante, à plus d'un point de vue, pour un grand nombre de nos lecteurs, mais l'espace est trop restreint. A mi-chemin, nous rencontrons M. le Curé de St-Ignace, venu au-devant de Sa